

J.W. 140.705

Schliersee, Oberbayern

24 November 92.

Verleihbar Herr Doctor

Dirck der kleine schickte  
mir du und Wiederholung meines Thuchs  
was einen nicht genannt den unbekannten  
Druckt. Aber ich bin sicher das ich eines  
Tages wieder nach der Reihenfolge neuerlich  
Wörter kommt auch von kleinen Freunden.  
Einen herzlichen dankenden Ausdruck!  
Es hat mich sehr gefreut, das das erste  
Wort über das Thuch ein Ausdruck seines  
sehr noblen Verstandeswesens war. Ich habe  
früher ganz viele von der französischen öst-  
licher Schule, mehr als von Graudet, glaubte  
ich, und später kann ja die Alasch  
Schule hinzugefügt werden, die weniger aus dem Bereich

Sag mir mir den stunk meiner Persönlichkeit gab. Was ich schrieb, ist eigentlich immer nur geprochene Redehaltung mit ihm. Es fehlt auch gleich über diese Kritik her und man sehr erfreut von ihr. das Buch ist eigentlich ausgestattet, viel schöner als mir andres, das warum auch schon nach mancher Auffrage, in diesen Tagen ist es zum mit diesen grauen Staub alles so schlecht nur der Druck wurde so viel zu unterschreiten, sag ich die Frage vor dem erscheinen noch am Tisch schrift und verschiedens absehnlich beschreibbar, wie in der Vorrede dieses Körpers sollte Druckkraft solchen gehlichen sein. Aber ich glaube doch, dies graus ist das kann man nur so ist mehr aus meinem ganzen Verge vor meinen persönlichen Leidern welche Erfahrungen. Möglichen wir ihnen ebenso treuer werden, wie dem andern! Was sagt Ihnen Frau Gräfin darüber?

mit dem Hoffmann aufsatz hat man dann  
mehr als der gewöhnlichen Erkenntnis, wenn  
es einer einen Gedanken schreiben will. Nächsten, der  
auf die erste Anfrage entgegangen war, war,  
ob es sich nachher Erkenntnis übergangs Erken-  
ntnis, also füllt, von dem sich Hoffmann ab-  
nahm nur das eine Eigentümlichkeit herabstre-  
ben will, - zu schicken. Indach war der Aufsatz  
zu einer gewöhnlichen kleinen Besprechung, weil  
wirkt in jetzt, verändert werden. Also er  
diese Erkenntnis nicht erhält, bewandt er sich  
für das Ganze. Als schickte ihm darauf zu  
die „Fakten“. Die Berliner Sowjetische Republik  
können immer nur auf das neue Neu an.  
Also drückt sich sehr. Er war nach und  
noch auf den Fakten gekommen, mit  
Hoffmann ein ganz Reich deutscher Profil,  
berührt vor unterscheidet zu Argiven, um  
das, was spezifisch den deutschen produziert  
macht, aus nicht Loden zu lösen. Nur dafür  
hat es ja gerade den Wertigkeit der Chancen al-  
ler - aber - - - - - !

daß man Ihnen dankbar wäre Sie ihm ein paar Zeichen abzugeben. Aber Skizzen oder Ikonen im Conversationssalon verschaffen würden.

Es sind verschiedene Methoden von Diagnosephysiken von ihm geschildert worden, darunter von Dr. von Hahn, Journal des Cliniques, die er aus Amerika nachgeholzt hat und erreichbar sind.

Nun nochmals - herzlichen Dank.

Mein Sohn, der sich von der Rückerkathexis durch einen gründlichen Uebergrauern nicht gestört nicht mehr ist. Wir waren seit 3 Wochen wieder in Schleiden, dem Ort, der die höchste prozentuale Parakathexis gibt. Wir sind hier ganz einzam. Das gesammelte Material werden jetzt aber noch nach eichnerisch zu wackern anfangen, andererseits deshalb

Rehmanns Lehrbuch will er sich erlauben Ihnen auch hier einen eingehenden Haar, eine Prosa und die "Lung Affekt Wiesen" gegeben zu lassen. Wenn Sie mir weiter vertrauen, lassen Sie mir ein kleines Stück auf mein Manuskript: "Was war es?" in der Brücke hinterher fügen. - Wie ich es Ihnen nichts vor